

Harmoniemusik Triesenberg mit buntem Strauss an Melodien

Konstanz Unter der Leitung von Reto Nussio gab die Harmoniemusik Triesenberg vergangenen Samstag im Dorfsaal das nun schon zehnte Herbstkonzert.

VON ASSUNTA CHIARELLA

Frisch und fröhlich trat zu Beginn die Jugendmusik Triesenberg unter der Leitung von Klaus Fend auf und eröffnete hiermit den Abend. Mit einer beschwingten Melodie stimmte im Anschluss an die Nachwuchsmusiker die Harmoniemusik unter der Leitung von Reto Nussio ein. Jedoch auch ruhige Klänge wurden dem voll besetzten Dorfsaal geboten. Als Moderator führte Franz Gassner die Besucher durch das Programm. Ein Rückblick auf Highlights aus den vergangenen Herbstkonzerten begeisterte das Publikum und der Dirigent Reto Nussio, der nun schon seit 10 Jahren das musikalische Können der Harmoniemusik fördert und fordert, hatte keine Mühen gescheut, auch anspruchsvolle Stücke mit den Musikern und Musikerinnen einzustudieren. Geheimnisvoll und ungewöhnlich klang beispielsweise das Stück von Thomas Doss «Magic Ouverture». Abschliessend gab die Harmoniemusik ein Frank-Sinatra-Hits-Medley zum Besten. Dieser «bunte Strauss an Melodien» trug zu einem unterhaltsamen Abend bei und ein grosser Dank ging hiermit an die Triesenberger Bevölkerung, Freunden und Helfern der Harmoniemusik, Sponsoren und Gönner für die grosszügige Unterstützung während der vergangenen Jahre. Für das leibliche Wohl war während des gesamten Konzertes gesorgt und niemand musste hungrig oder durstig



www.volksblatt.li

Gemeinsames Spielen, das gefällt: Die Harmoniemusik Triesenberg spielte zum Herbstkonzert auf. (Foto: Maurice Shourot)

nach Hause gehen. Auf 40 Jahre Mitgliedschaft kann Ivo Ospelt bereits zurückblicken. Die Harmoniemusik gratulierte ihm herzlich und bedankte sich für seinen vorbildlichen Einsatz im Verein. Elf Mitglieder der Jugendmusik konnten zudem das Jungmusikerleistungsabzeichen entgegennehmen, unter anderem Romana Beck, Querflöte/Bronze, Jonas Eberle, Posaune/Bronze, Jaqueline

Kindle, Horn/Bronze und Sandro Gertsch, Trompete/Silber.

Verbandsmusikfest 2012

Mit grossem Stolz erfüllt die Harmoniemusik die Durchführung des 65. Verbandsmusikfestes im kommenden Jahr. Vom 15. bis 17. Juli 2012 findet das Fest im Rahmen des Triesenberger Dorffestes statt. Neben der Freude an ihrer Gastgeber-

rolle ist die Harmoniemusik sich aber auch bewusst, dass dies auch mit hohen Kosten verbunden ist. Neben ihnen werden zahlreiche grosszügige Helfer zum Einsatz kommen und auch die Bevölkerung, Gönner und Sponsoren hatten nun die Möglichkeit, die Harmoniemusik Triesenberg zu unterstützen und auch weiterhin ist jede Hilfe herzlich willkommen.